



« Bravo, fidèle serviteur de Dieu. »



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Le Général à la retraite Bramwell H. Tillsley, 14e Chef international de l'Armée du Salut, a été promu à la gloire le 2 novembre 2019.

Bramwell Tillsley est né à Kitchener, en Ontario, le 18 août 1931. Ses parents Harold et Doris Tillsley étaient salutistes et avaient émigré d'Angleterre au Canada quelques années auparavant. Il a accepté le Christ dès son plus jeune âge et a participé activement à la vie communautaire de l'Armée du Salut de Kitchener Citadel, entre autres comme Soldat Junior, Cadet de Poste, membre de la fanfare et cornet solo.

En 1953, Bramwell Tillsley épouse sa bien-aimée Maude Pitcher. Ensemble, ils ont commencé leur formation au Collège pour officiers de Toronto, en 1955, dans la Session « Les Chevaliers de la Croix ». Après leur consécration en 1956, ils furent envoyés à Windsor, en Nouvelle-Écosse, puis à Oakville, en Ontario, comme officiers de Poste (pasteurs d'une paroisse de l'Armée du Salut). Ils ont passé les six années suivantes au Collège pour officiers de Toronto, avant d'être nommés officiers de jeunesse de la Division Saskatchewan et officiers de Poste à North Toronto Citadel en 1966. En 1969, les Tillsley retournent au Collège pour officiers de Toronto, où Bramwell occupe le poste d'officier instructeur. Plus tard, il devient Directeur de l'école d'officiers, d'abord au Collège de St-John's, à Terre-Neuve, puis dans le Territoire des USA Est.

En 1977, le couple Tillsley retourne à Terre-Neuve, où Bramwell est nommé Commandant de province. Par la suite, le poste de Chef de la Division Metro Toronto a ramené les Tillsley dans leur pays natal. En 1981, Bramwell Tillsley est devenu Directeur du Collège international pour officiers à Londres, Royaume-Uni. En 1985, il est devenu Secrétaire en chef du Territoire des USA Sud ; et en 1989, il est devenu Chef territorial du Territoire de l'Australie Sud, où il a été nommé commissaire. En 1991, le commissaire Tillsley a été nommé Chef d'État-major au Quartier Général international à Londres.

En 1993, il a été élu en tant que 14e Général (Chef international) de l'Armée du Salut. Il a occupé ce poste jusqu'en mai 1994. Avec son épouse, la commissaire Maude Tillsley (Présidente internationale des Ministères Féminins), le Général Tillsley a parcouru le monde, renforçant la foi des salutistes et attirant l'attention sur le travail de l'Armée du Salut.

Le Général Tillsley a obtenu un baccalauréat en philosophie de l'Université Western Ontario et a poursuivi ses études au Wycliffe College à Toronto. Il était un écrivain et un communicateur doué, qui a rédigé de nombreux livres sur l'étude biblique et la sanctification, dont *Life in the Spirit, This Mind in You* et *Manpower for the Master*.

La commissaire Maude Tillsley a été promue à la gloire en 2014. Nous prions pour la sœur du Général, la lieutenant-colonelle Audrey Wilder, ses enfants et leurs familles ; la révérende Dr Barbara Robinson, le commissaire Mark Tillsley et John Tillsley.

L'actuel Chef international de l'Armée du Salut, le Général Brian Peddle, écrit : « En tant qu'officier canadien, j'ai pu vivre l'influence du leadership du Général Tillsley pendant plus de quatre décennies. J'ai apprécié ses écrits, ses prédications et ses enseignements. J'ai été particulièrement frappé par son caractère

chrétien. »

Auteur

D'après une annonce du Bureau du Chef d'État-major

Publié le

14.11.2019